
Protokoll 
 
über die 14. Sitzung des Schulausschusses am Montag, dem 20. Mai 2019, 18:00 
Uhr, in der Mensa der Albert-Einstein-Schule, Wülferoder Straße 46, 
 
30880 Laatzen. 
 
Anwesend: von der Verwaltung: 
  
Oyen, Luisa Reimer, Melanie 
Fiedler-Dreyer, Gundhild Thiel, Holger 
Jackstat, Janine Ramsay, Claudia 
Kaußen, Jessica  
Klaus, Gerhard  
Knoop, Dirk  
Krüger, Mathias  
Lichy, Olaf  
Löhlein, Martin  
McCallin, Katharina  
Meier-Wiedenbach, Monika  
Melletat, Andrea  
Sakhizada, Ali Reza  
 

entschuldigt fehlt: 
Herrmann, Petra 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

  

2.  Einwohnerfragestunde nach § 17 Absatz 1 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt 
Laatzen 

  

3.  Genehmigung des Protokolls über die 12. Sitzung am 22.11.2018 und die 13. Sitzung 
am 26.02.2019 

  

4.  Satzung über die außerschulische Nutzung der Schulgelände der Stadt Laatzen 
(Schulhofsatzung) 

  

5.  Mitteilungen des Bürgermeisters 

  

5.1.  Einrichtung einer Ganztagsschule an der Grundschule Ingeln-Oesselse 
- Sachstandsbericht - 

  

6.  Anregungen und Wünsche 

  
9.  Medienentwicklungsplan 

-Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat 
  
9.1.  Medienentwicklungsplan 

-Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat 
- Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat 



 

zu Punkt 1:  
Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Frau Oyen eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. Sie lässt die Tagesordnung um die Punkte 9 und 9.1 
erweitern. Beide Punkte sollen nach TOP 4 behandelt werden. 
 
 
zu Punkt 2:  
Einwohnerfragestunde nach § 17 Absatz 1 der Geschäftsordnung des Rates 
der Stadt Laatzen 
 
Frau Britta Schnelle und Herr Thomas Musch fragen nach dem aktuellen 
Planungsstand der Verkehrssituation im Bereich der Erich-Panitz-Straße und Am 
Kiefernweg in Bezug auf den Kindergartenbau. 
 
Laut Zeitungsartikel bleibt die Erich-Panitz-Straße zweispurig und die Zuwegung zum 
Kindergarten soll über den Kiefernweg erfolgen. Hier sollen aber in Zukunft die 5. 
und 6. Klassen der Albert-Einstein-Schule unterrichtet werden. Auch für die ca. 1000 
Schülerinnen und Schüler, die über die Erich-Panitz-Straße ihren Schulweg haben, 
sowie für die Kindergartenkinder sollten erhöhte Sicherheitsanforderungen gelten. 
Deshalb stellen die Zuhörer die Frage, ob die Schule dazu befragt wurde.  
 
 
Frau Reimer verweist auf die Zuständigkeit des Stadtentwicklungsausschusses. Sie 
bittet Herrn Musch, ihr das Anliegen konkret formuliert per Mail zu schicken, damit sie 
es im Hause weiterleiten kann. 
 
Protokollnotiz: 
 
Herr Musch wurde zwischenzeitlich seitens der Teamleitung Stadtplanung, 
Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung informiert. 
 
 
zu Punkt 3:  
Genehmigung des Protokolls über die 12. Sitzung am 22.11.2018 und die 13. 
Sitzung am 26.02.2019 
 
Die Protokolle über die 12. und 13. Sitzung werden bei jeweils drei Enthaltungen 
genehmigt. 
 
 
zu Punkt 4: 2019/125 
Satzung über die außerschulische Nutzung der Schulgelände der Stadt Laatzen 
(Schulhofsatzung) 
 
Nach ausführlicher Diskussion wird aus der Mitte des Ausschusses 
Ergänzungsbedarf beim Satzungstext gesehen. Es besteht Einigkeit, heute nicht 
über den Beschlussvorschlag abzustimmen. Dies soll in einer weiteren Sitzung des 
Schulausschusses erfolgen, die nach der kommenden Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses, aber noch vor der Ratssitzung im Juni stattfinden 



soll. Dazu wollen die Fraktionen/Gruppen ihre konkreten Änderungsvorschläge 
kurzfristig schriftlich einreichen.  
 
 
zu Punkt 9: 2019/145 
Medienentwicklungsplan 
-Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Bürgermeister wird gebeten, in Zusammenarbeit mit den Laatzener Schulen 
einen Medienentwicklungsplan zu erarbeiten, der die Schulen im Bereich „Digitales“ 
zukunftsfähig aufstellt. Darin ist jeweils die aktuelle Ausstattung, die 
Organisatorischen Abläufe, die pädagogischen und die Ausstattungsziele sowie der 
finanzielle Rahmen darzustellen. Das Konzept soll den Ratsgremien zur Beratung 
und Beschlussfassung vorgelegt werden. Die Umsetzung erster Maßnahmen sollte 
möglichst mit dem Haushalt 2020 erfolgen. 
 
Beschluss: Einstimmig 
 
 
zu Punkt 9.1: 2019/145/1 
Medienentwicklungsplan 
-Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat 
- Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag der Gruppe CDU/FDP im Rat 
 
Die Stellungnahme der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
zu Punkt 5:  
Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
zu Punkt 5.1: 2018/285/1 
Einrichtung einer Ganztagsschule an der Grundschule Ingeln-Oesselse 
- Sachstandsbericht - 
 
Die Mitteilung wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
zu Punkt 6:  
Anregungen und Wünsche 
 
 
Frau Fiedler-Dreyer bittet darum, die betreffenden Grundschulen vorab zu 
informieren, wenn das städtische Spielmobil der Jugendpflege dort Station macht. 
 
Der Ausschuss wird auf Nachfrage von Frau Fiedler-Dreyer darüber informiert, dass 
die Scheinwerfer hinter der Mensa des Erich Kästner-Schulzentrums installiert 
wurden. Die Videoüberwachung wird gerade ausgeschrieben. 
 
 



Frau Oyen schließt die Sitzung um 20:10 Uhr. 
 
 
 
Luisa Oyen       Melanie Reimer 
Vorsitzende       Allgemeine Vertreterin des  
        Bürgermeisters 
 
    Claudia Ramsay  
    Protokoll 
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